

VTX lanciert ADSL-Fernsehen mit über 100 Sendern...

VTX, der als erster Provider eigene entbündelte Leitungen angeboten hat, bestätigt einmal mehr seine Pionierrolle: Heute startet in Pully und im Quartier Morgartenring in Basel die Testphase für das ADSL-Fernsehen.

VTX hat seit der Liberalisierung der letzten Meile im April 2007 ständig innoviert und unter anderem den günstigsten Breitband-Internetanschluss in der Schweiz auf den Markt gebracht. Jetzt baut VTX sein Angebot weiter aus und startet in Zusammenarbeit mit [Sierre Energie](#) eine Testphase für "VTX TV" – Fernsehen via ADSL. Der Test wird in Pully und im Basler Viertel Morgartenring durchgeführt und dauert bis Ende 2009. Kunden in diesen Regionen können völlig kostenlos daran teilnehmen.

Funktionsweise von VTX TV

Für die Nutzung von VTX TV wird ein [VTX ADSL2+](#) Internetanschluss benötigt. Das Funktionsprinzip ist denkbar einfach: Ein Gerät wird zwischen der [VTXbox](#) und dem Fernsehapparat angeschlossen. Verglichen mit den Konkurrenzprodukten bietet VTX TV gleich mehrere Vorteile: Die Lösung ist simpel zu installieren, einfach in der Anwendung und dank der Zentralisierung der Funktionen können mehrere Sendungen auf mehreren Kanälen gleichzeitig aufgezeichnet werden. Diese Merkmale sind ganz im Sinn der Highspeed-Verbindungen, die neben ADSL2+ von VTX, auch durch den Ausbau des Glasfasernetzes in der Schweiz immer weiter verbreitet werden.

- 1** Telefonbuchse
- 2** VTXbox
- 3** Set-top box
- 4** Fernseher



VTX TV: ein umfassendes Programmpaket mit über 100 Fernsehsendern

VTX TV bietet ein umfassendes TV-Programmpaket, in dem unter anderen 40 deutschsprachige Fernsehsender und vierzig Radiostationen enthalten sind. Ein zentrales Aufzeichnungssystem und eine Time-Shift-Funktion für zeitversetztes Fernsehen vervollständigen das Angebot. Auf die verschiedenen Funktionen und eine Senderübersicht kann über ein viersprachiges Menü zugegriffen werden. Auch ein Video-on-demand-Service (VoD) ist enthalten. Nach Ablauf der Testphase will VTX den Dienst auf andere Regionen ausweiten.



Pressemitteilung – VTX Telecom AG – Juli 2009 – Seite 2/2

Christian Matthey, Entwicklungsleiter für VTX TV: "Mit diesem Internet-Fernsehen nähert sich VTX den anderen europäischen Anbietern und positioniert sich als wichtigster alternativer Provider in der Schweiz."

Die VTX Telecom Gruppe in Kürze

Die 1986 gegründete VTX-Telecom-Gruppe ist ein unabhängiger, landesweit aktiver Telekommunikationsanbieter in den Bereichen Festnetz, Mobile und Internet. Die Gruppe ist in Pully bei Lausanne ansässig und verfügt über 12 Niederlassungen in allen Sprachregionen der Schweiz. VTX Telecom beschäftigt knapp 200 Mitarbeiter und ist für 100 000 Kunden, davon 25 000 Unternehmen, tätig.

VTX Datacomm AG – St. Alban-Anlage 44 – 4052 Basel – www.vtx.ch